

ANDRESY

HALLOWEEN

Deux soirées à Julien-Green



L'espace Julien-Green s'est paré d'orange et de noir, vendredi 29, pour une soirée étudiante, et samedi 30 pour celle organisée par les commerçants des Charvaux. La soirée Halloween organisée par l'association Animusic, et soutenue par le service animation jeunesse et des associations étudiantes, a fait

salle comble, se prolongeant jusqu'à une heure avancée de la nuit. Le lendemain, c'est l'association des commerçants des Charvaux qui hantait les lieux avec un bal costumé sur le même thème, concours de déguisement à l'appui et démonstration de danses bali-naises (notre photo).